

活動アラカルト ～きゅうり天王祭、須賀川駅並木町線の視察（須賀川市）～

平成25年7月14日（土）

「いっしょにやっ会」の会員他13名が「きゅうり天王祭、須賀川駅並木町線の視察」に参加しました。

きゅうり天王祭は、毎年7月14日に市中心部で開催され、須賀川の特産品であるキュウリを2本供え、お護符がわりに別のキュウリを1本持ち帰って食べると病気にかからないと言われる伝統行事で、毎回多くの人で賑わいます。

この祭りに利用されている道路が、現在、県中建設事務所が整備を進めている須賀川駅並木町線です。今後、安全・安心のための歩道設置や電線類の地中化等を行い、道路環境のさらなる向上を図っていく予定です。

当日は、地域の方々と現状やこれからの展望等について、広く意見交換をする事も出来ました。



ふくしまからはじめよう。

キュウリのお供えのため長蛇の列が！



1年間の無病息災を祈る伝統行事です！



橋本市長とも意見交換を実施しました！

活動アラカルト ～事務所周辺の清掃活動（郡山市街地）～

平成25年5月8日（水）、6月12日（水）、7月10日（水）、8月7日（水）

県中建設事務所では、周辺の歩行環境や景観の向上による地域貢献を目的とし、「いっしょにやっ会」会員を含む職員有志で、毎月1回、勤務時間前の30分程度の道路のゴミ拾いを実施しています。

今回は5月から8月までの活動状況をまとめてご報告します！！

5月8日（水）



・参加職員数14名
・GW中に人混みで賑わったせいか、特にタバコの吸い殻が目立ちました。

6月12日（水）



・参加職員数26名
・前日の降雨の影響か、壊れた傘のゴミが数本ありました。

7月10日（水）



・参加職員数13名
・暑くなり始めたせいか、放置された空き缶のゴミがたくさんありました。

8月7日（水）



・参加職員数 23名
・前日の大雨の影響か、小さな木片や花びらが歩道上に多く散らばっていました。

今後も景観向上のため毎月の活動に取り組んでいきます！！

～～事務局からのお知らせ～～

★今後は「柳橋歌舞伎（郡山市中田町）」、「塩竈神社例大祭（小野町）」などでの活動を予定しています。飛び込みの参加もOKです！！

★地域の皆さんの活動に参加し、少しでも力になれるよう、私たちが楽しんで活動していきます。